

Ofrecen exposición de fotógrafos invidentes

Escrito por Joaquín Ríos/Síntesis
Lunes, 17 de Enero de 2011 19:00 -

La muestra denominada “La mirada invisible” es una exposición creada por fotógrafos invidentes de distintas nacionales. El próximo jueves 20 de enero se inaugurará la exposición fotográfica “La mirada invisible” en la Galería de la Universidad Iberoamericana Puebla, la primera gran colectiva internacional de fotógrafos ciegos, que reúne la obra de más de quince artistas invidentes de distintas nacionalidades.

La fotografía de ciegos –indica el comunicado de la institución- nos obliga a reconocer que existen diferentes modos de ver y evidencia que es más grave la ceguera del prejuicio y la ignorancia que la ceguera ocular. La mirada invisible interroga directamente a los videntes, su relación con los ciegos y con su propia vista. Los fotógrafos que participan en La mirada invisible producen su obra desde tres posturas diferentes. Un primer grupo fotografía lo que cada uno imagina, lo que visualizan en su mente. Describen o representan imágenes interiores a través de la cámara fotográfica, recrean el original que está en su cabeza en un soporte físico externo y accesible a otros.

El segundo grupo utiliza la cámara para dar cuenta de su percepción del mundo. En tanto ciegos, son libres de las imposiciones de la vista. Sus imágenes escapan de prejuicios y estereotipos icónicos: no se atienen a las ideas recibidas sobre composición ni sobre estética. Un tercer grupo se compone de ciegos parciales que utilizan la fotografía para ver mejor.

La exposición "La mirada invisible" permanecerá en exhibición hasta el sábado 5 de marzo con horarios de lunes a viernes de 7 a 21 horas; sábados 9 a 15 horas. La Entrada es gratuita. Universidad Iberoamericana Puebla.